



## PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet  
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 20 décembre 2016

# Communiqué de presse

Jeudi 15 décembre 2016, en milieu de journée, le CROSS Antilles-Guyane reçoit le signalement d'une inquiétude concernant deux Guadeloupéens, partis de Pointe-à-Pitre le mardi 13 décembre 2016 en début de soirée avec des conditions météorologiques dégradées. Le CROSS AG avait diligenté de très nombreux moyens de recherches nautiques et aériens. Des demandes de renseignement dans les principaux ports des Caraïbes ainsi que vers les autorités vénézuéliennes avaient également été envoyées.

Lundi 19 décembre 2016 à 19h00, la marine vénézuélienne a indiqué qu'elle avait retrouvé le navire MAZONE à 5 milles au Nord de l'île d'Aves avec à son bord deux passagers en bonne santé. Le CROSS lui a demandé de confirmer l'identité des deux naufragés. Malheureusement, le mardi 20 décembre, la marine vénézuélienne ne confirme pas l'identité des deux personnes et revient sur l'identité du navire retrouvé.

Le CROSS reste en contact étroit avec les familles des deux personnes recherchées et continue les recherches en mer par moyens non dirigés.

**Contacts réservés aux médias :**

Nathalie CHAMPLONG 05-96-39-39-20 ou 06-96-28-34-42  
nathalie.champlong@martinique.pref.gouv.fr  
Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 –  
ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

*L'Etat en Martinique*

Sur internet : [www.martinique.pref.gouv.fr](http://www.martinique.pref.gouv.fr)  
et sur Facebook : *Prefet de la martinique*